

13.	04/0475	Abschluss einer Städtepartnerschaft zwischen der Stadt Sankt Augustin und der Stadt Szentes/Ungarn	FB 3
-----	---------	---	-------------

Der Vorsitzende begrüßte den anwesenden Vorstand der Partnerschaftsvereinigung Sankt Augustin e.V. mit ihrer Vorsitzenden Frau Prof. Dr. Weitenhagen.

In einer kurzen Aussprache würdigen die Fraktionen das Engagement der Partnerschaftsvereinigung Sankt Augustin, die im Laufe der vergangenen zehn Jahre die Grundlagen für den jetzt bevorstehenden offiziellen Schritt zur Städtepartnerschaft mit Szentes geschaffen haben. Frau Roitzheim hob ferner die Pionierarbeit des VfR Hangelar hervor, der als erster Sankt Augustiner Verein regelmäßige Verbindungen nach Szentes geknüpft und heute einen großen Verdienst an der Städtepartnerschaft hat.

Die gegenseitigen Kontakte der kommunalen Jugendparlamente in Sankt Augustin und Szentes beurteilte Frau Reese als sehr gutes Beispiel für zukunftsweisende dauerhafte Verbindungen der beiden Partnerstädte.

Der Ausschuss fasst zum Abschluss der Aussprache nachstehenden Beschluss:

Der Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss des Rates der Stadt Sankt Augustin empfiehlt dem Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss zu fassen:

„Der Rat der Stadt Sankt Augustin beschließt die Gründung einer offiziellen Städtepartnerschaft zwischen der Stadt Sankt Augustin und der ungarischen Stadt Szentes. Die Verwaltung wird beauftragt, die Vorbereitungen für den formellen Akt zum Abschluss der Städtepartnerschaft zu treffen.“

einstimmig